

# PANORAMA CULTURAL

## Carmen Valbuena

Carmen Valbuena, la joven pintora chilena, está acercándose a pasos agigantados al sitial de los destacados en el ámbito juvenil de nuestra plástica nacional. Con gran nostalgia por su querido Chile, tierra a la que tiene proyectado retornar a mediados del próximo año, nos ha escrito desde México contándonos acerca de sus actividades en lo pictórico.

Realizó su primera exposición individual en la Galería LAI de ese lejano país, con un gran éxito, que es

corroborado por artículos en diarios locales y entendidos que entregaron positivas opiniones para su catálogo (Gabriela Dumay y Anita Helfant, entre otros). Seguidamente, participó en una muestra colectiva en Venezuela y, según la fecha que nos entrega, ya debe estar exponiendo por estos días en Washington un conjunto de óleos titulado "Imágenes del tiempo".

Te deseamos, Carmen, lo que te mereces: éxito.

GAE



LA bella y juvenil Carmen Valbuena, pintora chilena de destacada actuación por estos días en México y otros países.